

Coupe Européenne Georges Baptiste



Lycée Ermesinde, Luxembourg,
19 avril 2014



Lycée Ermesinde
Lycée public autonome à plein temps



Comme annoncé dans la brochure précédente de la Coupe Georges Baptiste, après avoir fait le tour de l'Europe et quelques détours sur d'autres continents, la Coupe européenne de la Coupe Georges baptiste s'est déroulée le 24 avril 2014 au Grand-Duché du Luxembourg. C'était la seconde fois que les représentants luxembourgeois de la Coupe Georges Baptiste prenaient en charge l'organisation de ce challenge européen après une première compétition en 1996. Le Luxembourg a participé à toutes les compétitions européennes depuis la création de la Coupe européenne en 1991.

Le lycée Ermesinde, soutenu par Laurence Franzen et une équipe d'élèves du Lycée hôtelier de Diekich, a accueilli des candidats venus d'établissements de formation de neuf pays européens : Allemagne, Belgique, Danemark, Espagne, Finlande, France, Portugal et Slovénie.

À l'issue des épreuves supervisées par un jury composé d'une délégation du Bureau de la Coupe Georges Baptiste, des professionnels du secteur HORECA luxembourgeois et les enseignants accompagnateurs des candidats, tous les participants ont été reçus au château de Septfontaines.

Le château de Septfontaines et sa faïencerie sont le berceau de la société Villeroy & Boch, partenaire de longue date de la Coupe Georges Baptiste au Luxembourg.

La remise des prix a consacré la victoire d'une candidate venue de Copenhague, Danemark, Mademoiselle Cathrine Brochorst. Le troisième lauréat, Monsieur Jurij Crncec, élève du College for Cathering and Tourism de la ville de Maribor, représentait la Slovénie.

Mathilde Hui, la candidate française, élève du lycée Yvon Bourges à Dinard remplaçait, à l'impromptu, Clara Defendini. Cette dernière souffrant d'un souci de santé et qui avait dû se désister, Mathilde Hui a remporté la seconde place.

La journée devait se terminer par un gala organisé pour une centaine d'invités dans les caves aménagées du château et orchestré par Monsieur Rameau, Président de l'association Euro Toques Luxembourg et trésorier d'Euro Toques International, et ses amis cuisiniers de l'association.

Un grand merci à tous les organisateurs et partenaires qui ont aidé à réaliser cette XXIVe coupe Européenne : le Lycée Ermesinde, Villeroy & Boch, Euro Toques, l'équipe du Lycée hôtelier "Alexis Heck" et le bureau de la Coupe. Sans oublier le Vice-président de la Coupe Européenne et Internationale, Louis Robert, qui quitte ses fonctions avec cette édition de la coupe, pour être remplacé par Paulo Reves de Lisbonne.



Le Château de Septfontaines



Candidats et jury



Daniel Rameau, Président d'Euro Toques Luxembourg et Franck Languille.



Après de rudes épreuves : la récompense.



Le Président Franck Languille révèle le nom de la 3e lauréate : Mathilde Hui.